

Le prophète Nahum et la ville de Ninive

Le livre de Nahum (nom qui signifie le Consolateur) est très court. Nahum est un prophète qui s'intéresse particulièrement à la ville de Ninive, capitale de l'empire assyrien qui fut détruite par le roi de Babylone Nabuchodonosor. Il prédit une destruction de Ninive lorsque le Messie viendra. Il parle de puissance, mais aussi de miséricorde de Dieu. La destruction de Ninive sera la préfiguration de ce qui arrivera aux temps messianiques.



Description

L'arrière-plan est consacré à la ville de Ninive représentée ici comme une ville allemande contemporaine à l'auteur. À droite, on voit que le prophète Nahum ouvre la bouche. Il s'adresse à des personnages de haut rang. Il les condamne, dit le texte biblique, parce qu'ils font parmi le peuple autant de ravages que n'en feraient des criquets. La représentation de Dieu dans le coin supérieur droit rappelle que c'est lui qui inspire le prophète. On remarquera la présence d'un chien qui est une constante dans l'ensemble des gravures. Le chien a tourné sa tête pour écouter le prophète.



Texte biblique

Voici la prédiction sur Ninive et le livre de la prophétie de Nahum d'Elkos. Le Seigneur est un Dieu jaloux et vengeur oui, vengeur est le Seigneur. Le Seigneur prend sa revanche sur ses adversaires, et il n'oubliera pas ses ennemis. Le Seigneur est lent à la colère, il a une grande force, et personne n'est innocent devant lui. Il est le Seigneur qui avance dans la tempête et l'ouragan et ses pieds soulève une épaisse poussière. C'est lui qui écarte la mer et la met à sec et assèche toutes les eaux. Basan et Carmel dépérissent et ce qui fleurit sur la montagne du Liban se flétrit. Les montagnes tremblent devant lui et les collines se fondent ; la terre habitée, le monde et tous ceux qui l'habitent tremblent devant lui. Qui peut tenir devant sa colère et qui peut résister à sa fureur ? Sa colère brûle comme un feu, et les rochers se brisent devant lui. Le Seigneur est bon, il est une place forte au jour de la détresse, il connaît ceux qui se confient en lui. Lorsque les flots inondent tout, il y met une fin. Il poursuit ses ennemis dans les ténèbres. Qu'imaginiez-vous contre le Seigneur ? Il mettra fin à tout cela. Le malheur ne viendra pas deux fois, comme les épines qui s'entrelacent et s'épanouissent, elles brûleront comme de la paille sèche. De la compagnie des sournois est sorti celui pensait du mal du Seigneur.

